

# *La plupart des migrants centraméricains refusent le refuge provisoire au Mexique*

---



La Havane, 8 nov. (RHC).- La plupart des migrants centraméricains faisant partie de la première caravane arrivée à Mexico ont décliné l'offre du gouvernement mexicain concernant un refuge temporaire et ils ont opté pour continuer la route vers les États-Unis.

Le secrétariat mexicain à l'Intérieur a précisé que ce groupe de migrants ont refusé les garanties et les facilités offertes pour les faire bénéficier des mesures de protection internationale.

Dans un communiqué, le secrétariat mexicain à l'Intérieur explique que ces migrants ont décliné publiquement l'invitation au programme à caractère temporaire offert par le gouvernement, programme qui leur permettrait d'accéder aux services de santé et d'éducation et même d'obtenir un emploi provisoire.

Le communiqué rappelle que la caravane qui s'est déplacée par les États du Chiapas, d'Oaxaca, de Veracruz et de Puebla a reçu l'appui humanitaire et sécuritaire des institutions du gouvernement fédéral qui procurent aux migrants un abri, des aliments, des services médicaux et des conseils en matière migratoire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176042-la-plupart-des-migrants-centramericains-refusent-le-refuge-provisoire-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**